
6 Pièces

365 m²

Réf. 544V1745M

2 630 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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Saint-Rémy-de-Provence, côté sud, face aux Alpilles, proche à pied du

centre-ville  et  de  ses  commerces,  cette  superbe  bastide  provençale

incarne  l'élégance  et  l'authenticité  de  la  région.  L'ensemble  de  la

propriété s'étend sur 389 m², dont - Une maison principale de 194 m²

habitables,  auxquels  viennent  s'ajouter  une  seconde  maison  de  100

m2,  pouvant  devenir  qu'une  seule  habitation.  -  Deux  dépendances  :

une  magnifique  pièce  de  70  m²  offrant  une  superbe  hauteur  sous

plafond  et  une  charpente  apparente  double,  l'autre  est  une  seconde

pièce de 25 m². Maison principale : Dès l'entrée, le charme ...

Facing  the  Alpilles,  just  a  7-minute  walk  from  the  town  centre  of

Saint-Rémy-de-Provence and its shops, this Provençal country house offers a built

area of 265 m², of which 194 m² are currently habitable, plus two outbuildings to

be finished.  On the ground floor  ,  a  superb entrance reveals  the full  height  under

ceiling  and  exposed  beams,  a  guest  toilet  and  a  cloakroom  area,  this  entrance

opening onto a vast living room of 58 m² facing south overlooking the garden. The

fitted  kitchen  could  communicate  with  the  first  outbuilding,  a  magnificent  room of

70 m² with a beautiful height under slope ...

L'AGENCE DE ST REMY

43 BD VICTOR HUGO - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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